



## Einladung zum Elternabend „Umgang mit Medien“

Liebe Eltern, liebe Sorgeberechtigte\*n,

digitale Medien haben in den vergangenen Jahren bei unseren Kindern weiter stark an Bedeutung gewonnen, sei es das Smartphone, ein Tablet oder die Spielekonsole. Dabei fällt uns auf: immer mehr Kinder nutzen auch bereits in sehr jungen Jahren Smartphone, Tablet und Co.

Aber was machen unsere Kinder da eigentlich? Wer weiß genau, was sich alles bei WhatsApp, Instagram oder Snapchat abspielt- und was ist TikTok?

Wann wird ein Videospiele zur Sucht? Und welches Vorbild geben wir ab, wenn auch unser eigener Tag vom Smartphone bestimmt wird?

Wie kann ich als Eltern oder Sorgeberechtigte\*r mit meinem Kind in einem „guten“ Kontakt bleiben, wenn es um das Nutzungsverhalten und Inhalte geht? Und warum hilft es in vielen Fällen nicht, den Medienkonsum zeitlich einfach zu begrenzen oder sogar zu verbieten?

Wir – Sie als Eltern und Sorgeberechtigte und wir als Lehrer\*innen und Pädagog\*innen – wollen gemeinsam dafür Sorge tragen, dass Medienerziehung gesund verläuft. Mit diesem Elternabend möchten wir Ihnen dafür Informationen an die Hand geben, mit denen Sie zu Hause einen positiven Einfluss auf die Medienbildung Ihrer Kinder nehmen können.

**Der Elternabend findet**

**am Mittwoch, den 15. Mai 2024**

**um 19.00 Uhr**

**in der Limburghalle in Weilheim an der Teck**

**statt.**

**Wir freuen uns sehr über zahlreiche Interessierte und bitten zur besseren Planung um eine kurze Rückmeldung online über untenstehenden QR-Code oder Link.**

Der Elternabend ist eine Kooperationsveranstaltung der einladenden Schulen und wird durch die Schulsozialarbeit vor Ort organisiert.

Katharina Lude-Gärtner  
Schulsozialarbeit  
Grundschule Bissingen

Katrin Lettner  
Schulsozialarbeit  
Grundschule Nabern

Ira Freude  
Schulsozialarbeit  
Limburgschule Weilheim



<https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=CNut5IWDdUC-SmTDy3sETPwAUDKfs95BjkGHH6HzcHVURFhQRDJNUzZBVFRJRTgyV1NaQIQwWfVKOS4u>

**Rückmeldung bitte bis Montag, den 29. April 2024!**